

Topics



9月30日応接室において、仲町の山根昌美さんに対し感謝状が贈呈されました。
山根さんは、剣淵町教育委員として二期8年にわたりその職務に精励され町政の伸展と教育行政の推進に多大な貢献をされました。
このたび、退任に伴い、感謝状と記念品が贈呈されました。
早坂町長は「平成25年から8年にわたり剣淵町の教育行政の推進に努めていただきありがとうございます」と山根さんに対し感謝の意を述べました。



10月1日応接室において、剣淵町教育委員辞令交付式が行われました。
このたび、西岡町の児玉良絵さんが新たに剣淵町教育委員に任命されました。
教育委員は、剣淵町の教育行政を推進していくにあたり、地域の皆様や教職員の方々と話し合い、地域の声をより一層教育行政に反映させるための役割を担っています。
教育委員は議会の同意を得て町長から直接任命されます。



10月11日応接室において、JA北ひびきから学校給食用食材が寄贈され、代表理事組合長の榎本實男さんから目録が贈呈されました。
JA北ひびきからは、毎年、JA北ひびき管内で生産している農産物を学校給食用として寄贈していただいております。
今回寄贈されたのは、ななつぼし150kg、馬鈴しょ60kg、玉ねぎ60kg、南瓜30kg合計300kgのほか、牛肉（もも肉）12kgです。



10月14日応接室において、上川管内交通安全功労者等総合振興局長感謝状の伝達が行われました。
このたび、感謝状が贈呈されたのは、緑町の岡康照さん、西町の小沼辰雄さん、仲町の山根昌美さんの3名です。
この感謝状は、交通安全指導員として7年以上勤められた方に対し上川総合振興局長から贈呈されるものです。
岡さんは「今後は、交通安全に関する新しい活動ができればと思っています」と抱負を述べられました。



宝くじの助成金で整備しました



剣淵町消防団では、一般財団法人自治総合センターの令和3年度コミュニティ助成事業の助成金を活用して、災害に対応できるよう水難救助用ボートを整備しました。